

Fanbrief Nr. 59



An die Freunde der Nürnberger Volksfeste

Fanbrief Nr. 59

10.05.2018

Liebe Freunde der Nürnberger Volksfeste,

wir können zurückblicken auf ein Rekordfest. 2,2 Mio Menschen nahmen die Möglichkeit wahr für einen Besuch auf dem Frühlingsfest.

Die zahlreichen Neuerungen im Programm kamen bei den Besuchern*innen gut an.

Eines der Highlights war dabei sicher der Post SV-Frühjahrslauf mit dem weltweit einzigartigen Volksfest-Biathlon. Knapp 800 Läufer fanden sich ein, dazu zahlreiche Zuschauer. Die Berichterstattung dazu war großartig, das BR Fernsehen hatte einen „rasenden Reporter“ im Rennen, auch der BR Hörfunk war vor Ort.



Ein weiteres Highlight war die Physikführung, die zeigte, dass eine Fahrt mit einem der spektakulären Fahrgeschäfte für einen gesunden Menschen nicht gesundheitsgefährdend ist, sondern im Gegenteil sogar therapeutische Effekte haben kann. Die Führung bot neben fundierten und einfach verständlichen Informationen durch Jürgen Becker (Mitiniator des Techniklabors im Museum Industriekultur und Physiklehrer) auch Handversuche, die den Teilnehmern physikalische Phänomene nahebrachten.

Auch Trachtentag und Tag des Bieres fanden Anhänger und werden in jedem Fall fortgeführt bzw. weiterentwickelt.



Das Museum für Kommunikation war mit einer originellen und gut besuchten Buchstabensprechstunde zur aktuellen Sonderausstellung „Es wird To(r)te geben“ vertreten.



Zum Themenabend Atlanta konnte den Besuchern neben einem bunten Programm auch der Coca-Cola Showtruck präsentiert werden.



Was ist darüber hinaus für das Herbstvolksfest geplant? Es wird natürlich wieder eine Reihe an Neuerungen geben. Diese sind ein Themenabend zu Sri Lanka, neue spektakuläre Acts für den Magic Friday / Steampunk, eine Führung der Gästeführer zum Thema „Frauen-Power“ zu den Aufgaben und Herausforderungen an Schaustellerfrauen. Zum Familienspaßtag präsentiert sich die Rollsportgruppe des 1. FCN. Und es wird eine interaktive Kunstaktion geben mit dem Dürerhaus und der Künstlerin Susanne Carl. Somit weiten wir unsere Museumskooperationen auf ein weiteres Museum aus.

NUERNBERGER HERBSTVOLKSFEST
MAGIC FRIDAY MEETS STEAMPUNK

ABACUS THEATER:
TIME CRUISER UND STEAMROADSTER
ACT CENTER
MEISTER ECKARTS KURIOSITÄTENKABINETT
STEAMPUNK BAND TALES OF NEBELHEYM
AELARIN VON WANNEN
ZAUBEREI: BERND DISTLER
ANDERSWELT: MARKT DER STEAMPUNK-HÄNDLER

Design by FLYERHEROES.COM

SUEDEUTSCHER VERBAND
REISENDER SCHAUSTELLER UND HANDELSLEUTE E.V. —
SITZ NUERNBERG
BAYERNSTRASSE 100, 90471 NUERNBERG
E-MAIL: INFO@SUEDEUTSCHER-SCHAUSTELLERVERBAND.DE
WEB: VOLKSFEST-NUERNBERG.DE
TEL: +49 911 / 46 86 00

Nürnberg Volksfest

Natürlich halten wir Sie gerne auf dem Laufenden!

Und wenn Sie Anregungen haben, nehmen wir diese ebenfalls gerne entgegen.

Nürnberger Herbstvolksfest – 24. August bis 09. September 2018

Freizeit neu definiert!

Viele Grüße vom Volksfestplatz,

Süddeutscher Verband reisender Schausteller
und Handelsleute e.V. – Sitz Nürnberg

Lorenz Kalb

Rudi Bergmann

Geschäftsführender Vorstand des Verbandes



i.A. Barbara Lauterbach
Ihr Fanbriefbüro

P.S.: Sollten Sie unseren Fanbrief abbestellen wollen, schreiben Sie uns bitte einfach eine kurze E-Mail an info@sueddeutscher-schaustellerverband.de
Anregungen und Fragen können Sie ebenfalls an diese Adresse richten.

Kontakt:

Süddeutscher Verband reisender Schausteller
und Handelsleute e.V. – Sitz Nürnberg
Geschäftsführender Vorstand: Lorenz Kalb, Rudi Bergmann
Bayernstraße 100
90491 Nürnberg
Telefon 0911-49 86 00
Fax 0911-49 59 67
E-Mail info@sueddeutscher-schaustellerverband.de

Geschäftsführer: Georg Karambatsos
Referentin Werbung / Marketing: Barbara Lauterbach

Informationen über das Volksfest: www.volksfest-nuernberg.de

Informationen über den Schaustellerverband:

www.sueddeutscher-schaustellerverband.de

Fotos: © Berny Meyer